



High Quality Mattresses



HR-FOAM MATTRESS



type:

CARE-FRESH

core:



cover:



7-Zonen HR-/Kaltschaum-Matratze
Gesamthöhe: ca.17 cm
KERN: 7-Zonen HR-/Kaltschaum-Kern
Beidseitige Quereinschnitte sorgen für gute Belüftung und ergonomische 7 – Zonen-Elastizität . Die Liegeflächen passen sich den Körperkonturen an und sorgen so für Druckentlastung.
Der HR-/Kaltschaum sorgt durch seine Offenporigkeit und Elastizität für ein gut belüftetes Schlafklima mit optimierter Körperanpassung.
Kernhöhe: ca. 14 cm
BEZUG: 'ULTIMATE - FRESHNESS' - ausgerüstetes Doppelteuch-Material verhindert die Ausbreitung der Milben- + Mikroorganismen-Population bei einem dauerhaft frischem Schlafklima. Das Obermaterial ist versteckt auf ca. 200g/m² PES-Thermo-Vlies.
Ergonomische 7-Zonen - Steppung sorgt für optimierte Körperanpassung.
Der Bezug ist durch 4-seitigen Reißverschluss in 2 Bezugs-Teilen abnehmbar und 60°C waschbar und trocknergeeignet . Farbe : Weiss

7-Zone HR-foam-mattress
Total height: app. 17 cm
CORE: HR-foam where both sleeping surfaces are cross cutted in 7-Zones which supports the air circulation and allows an elastic adaption to the body. The HR-foam has got a breath active cell structure with good elastic body adaption.
Core-height: app. 14 cm
COVER/CASE: 'ULTIMATE-FRESHNESS' - developed textile. This textile-treatment is reducing the mite-/arcaria-population (and the population of other microorganism) with a fresh sleeping atmosphere. The textile is quilted with app. 200g/m² PES-thermo-fibre. Ergonomical 7-Zone-Quilting is developing a better body-adaption. The case is removable in 2 cover-parts with 4-side zipper. Washable 60°C and suitable for tumbler dryers. White coloured.



7 anatominių zonų dvipusis HR putų poliuretano čiužinys
Bendras aukštis: ~17 cm.
BRANDUOLYS: HR putų poliuretano 7 anatominių zonų dvipusis branduolys užtikrina kiekvienos kuno vietos idealų taškinį elastinguamą HR putų poliuretano paviršius yra siekitek standesnis, o atvira šio poliuretano molekulių struktūra užtikrina gerą oro pralaidumą, o kartu ir elastinguamą. Branduolio aukštis: ~14 cm.
UŽVALKALAS: Elastinas orui pralaidus frotinis balto spalvos audinys užtikrina gerą oro apykaitą. Audinys daigstytas su ~200 g/m² PES thermo-fibre™ (termiškai suformuotas pluoštas). Užvalkalas susideda iš dviejų užtrauktuko pagalba nuimamų dalų. Užvalkalas gali būti skalbiamas 60°C temperatūroje bei džiovinamas džiovintuvu.

PLAY SAVE!

We recommend to use Bärenschlaf-International® boxspringbeds only in combination with suitable Bärenschlaf-International® mattress.

Holger Klute e.K.
Bärenschlaf-International®
Bunsenstr. 28
D-34466 Wolfhagen
GERMANY

Litbed bedding
company UAB
Geliu g. 27
LT-21366 Vievis
LITHUANIA

